



まだまだ暑い日が続いていますが、うさぎ組の子ども達は元気いっぱいにご遊んでいます。戸外へ出た時だけではなく、部屋で過ごしている時もしっかり水分補給をして熱中症にならないようにしていきたいと思ひます。



大好きなプール遊び

8月に入ってからもプールに入って遊びました。朝、登園すると「プールに入る？」とプールに入れるか問いかける子が多くいました。プールに入る日に持ってくる物を聞くと「プールバック」「プールカード」とすぐに返してくれます。プールを楽しみにしていることがよく分かりました。

プールに入り始めた頃は頭や顔に水がかかるのを嫌がる子もいましたが、少しずつ慣れてお友だちと水のかけ合いっこをを楽しんだり、プールの中をワニ歩きをしたり、犬になって歩いたり水感触を楽しんでいました。

お願い

ハンカチは毎日使いますので、毎日ズボンやスカートのポケットに入れて持ってきて下さい。

花火を作ったよ

町内であった花火大会をたくさんのお友だちが見に行き、次の日の登園時にきれいな花火を見た事をお話してくれました。みんなが楽しそうに話していたので制作遊びで花火を作りました。紙コップに切り込みを入れたものに絵具をつけて花火の形を作りました。

以前は手に絵具が付くことを嫌がる子もいましたが、花火の時は全員が喜んでたくさん絵具を付けていました。完成した花火を飾るとその花火を見てまた、お友だちとの会話が盛り上がっていました。



読み聞かせの絵本を読み終わった後の一コマです。絵本の中に飛行機の写真がありました。

- Aちゃん「飛行機みたことある」
- Bちゃん「私は飛行機乗ったで！」
- Cちゃん「私も乗った」
- Bちゃん「私、飛行機一人で乗れるで」
- Cちゃん「私はまだ一人で乗れんかな」

飛行機の写真を見たことで自分たちが経験した事の思い出を伝えたくなったようです。今は自分で出来ることが増えて、色々な事を「自分で」「一人で」とたくさん自信をつける時期です。

園でも色々な事を経験して子ども達の自信につなげていきたいです。

9月の予定

- 1日(金) 消火訓練
- 8日(金) 2歳児祖父母参観
- 19日(火) 身体測定
- 27日(水) 合同鍛錬遠足
- 29日(金) お誕生会

詳細は後日お知らせします。

